

mazières-en-gâtine

Un instant de bonheur pour tous



Les bénévoles très actifs du Secours catholique.

C'est à la salle des fêtes que, récemment, le Secours catholique a organisé son traditionnel arbre de Noël. Le maire Alain Clairand a tenu à féliciter et remercier Annie Gadreau, la responsable locale de l'association, ainsi que les bénévoles pour le travail effec-

tué. L'espérance et le bonheur que dégage de cette grande manifestation, avant tout humaine et sociale, permettent pour beaucoup de se retrouver.

L'animation de la soirée a été assurée par le spectacle « Cati-doudou et tapinote », inter-

prété par le groupe Douglas, durant lequel petits et grands ont pu apprécier le monde poétique et musical des marionnettes. L'arrivée du Père Noël au cours du goûter offert a permis à chaque enfant de recevoir un cadeau et de se faire photographier à son côté.



Mazières en Gâtine